

Für die Organisation und Durchführung vor Ort zeichnete Kamerad Norbert Silberzahn verantwortlich.

1. Tag Freitag, den 19.07.1996

Problemlose Anreise nach Markelfingen bei Radolfzell. Im dortigen Naturfreundehaus bezogen wir unser Quartier. Das Haus lag direkt am See, malerisch gelegen mit einer einladenden Sonnenterrasse – ein schönes Haus, allerdings mit kleinen Zimmern und leider auch mit ebenso kleinen Essensportionen.

2. Tag Samstag, den 20.07.1996

Bei einer Rundfahrt ins nahe und weitere Umland gab es sehr viel zu sehen. Am Abend genossen wir eine „Mondscheinbootsfahrt“ auf dem Bodensee.

3. Tag Sonntag, den 21.07.1996

Heute erlebten wir eine Stadtrundfahrt durch das schöne Konstanz. Danach starteten wir zu einer Panoramafahrt über Stein am Rhein und Schaffhausen. Kamerad Silberzahn gab uns dann noch eine Einweisung in die Verhältnisse an der Grenze zur Schweiz.

4. Tag Montag, den 22.07.1996

Auf der Rückfahrt stoppten wir in Stuttgart. Dort führte Kamerad Volker Zitzer uns durch die Stuttgarter Innenstadt. Dann besuchten wir auch noch die Reiterstaffel der Landespolizei Baden-Württemberg. Mit vielen Eindrücken trafen wir wieder sicher in Oerlenbach ein.